

2015年度クリスマスパーティー

渡辺 久晃

12月17日(水)、2015年度宮川ゼミラストイベント、クリスマスパーティーが開催されました！今回は4期生、5期生の二学年のみでの開催となったのですが、一次会には1期生のいまいさんこと今西さん、りょうそうさんこと田邊さん、そして二次会からは2期生のみゆさんこと蔵田さんも駆けつけてくださり、例年に負けず劣らずの盛り上がりとなりました。先輩方、お仕事の合間を縫って来てくださり、本当にありがとうございました！

さて、今回のクリスマスパーティーはまず、われわれDC班の作った特製オープニングムービーから始まり、宮川ゼミ十大ニュース、宮川ゼミ2015年流行語大賞と続き、徐々に場の盛り上がりが高まっていきます！この辺はもう宮川ゼミの伝統ですね(笑) 十大ニュースには先生のシアトル行きやゼミ生のシアトル訪問を筆頭に、W君の酔っ払って行ってしまった恥ずかしい過ち、ゼミ長の語彙力のなさすぎる景観レポートなど、印象の強い事件が並びました。流行語もいくつかあったものの、京都旅行での衝撃的な法話の中のワンフレーズが大賞を受賞しました。こうして見てみると、なんて濃い事件、イベント満載のゼミなんでしょう…。全力で学び、全力で遊ぶゼミを体現しているといえますね(笑)



続くビンゴ大会では豪華な景品が並びました。うちのゼミのマスコットの存在にまで成長した杉ちゃんセレクトの景品や地域限定のタンブラー、普通では手に入らない逸品物などがくじ引きで当たるので、みんなの景品が決定するときの一喜一憂が面白かったですね。もちろん憂は杉ちゃんセレクトの景品が当たった時ですが(笑)

その後はメインイベント、4期生、5期生、そして先生OBチームでの歌合戦です！4期生、5期生ともに技を磨いて臨んだこの歌合戦、実に爆笑の連続です。5期生のデュエットに4期生の名物コンビが割り込んで笑いをかささらったり、先生OBチームが賞録のパフォーマンスを見せると5期生は女子+女装男子が制服で華麗に踊ったり、場内を全身タイトの馬が走り回ってプレーンバスターを食らったり……とにかく無茶苦茶で、僕は顎が外れそうになっていました。いや、本当に、こんなに笑ったの



は久しぶりでしたね。さすが宮川ゼミのクリスマスパーティーといったところ！



3時間のはずが、あっという間に終わってしまいました。みんなも食べるのも忘れて楽しんでたみたいで、もったいないですが食事も結構残ってしまっていましたね。まああれだけ盛り上がっていたのですから、しょうがないですね(笑) 最後も恒例、宮川ゼミ歌の「負けないで」を全員で歌いました！ 名残惜しいですがカラオケ店を出て、一本締めをして一次会は終了となっていました。

しかし、まだまだイケるぜ！ というメンバーで近くの居酒屋で二次会へ！ 二次会では2期生のみゆさんも来てくださり、昔のゼミの思い出話や、今のお仕事の話などを聞かせてくれました。こうして飲んでしていると、改めてOBの皆さんのゼミへの愛、先生とOBの関係の強さを感じさせられて、うらやましいと思うとともにありがたく、嬉しい気持ちになりました。僕もこんな素敵なOBになれるかなあ。なんて思ってみたり。やっぱり上下関係はしっかりしつつも、現役、OB問わず仲良く触れ合えるのもこのゼミのいいところだと再認識しました。

クリスマスパーティーは終わってしまいましたが、実に一年の締めにあつた楽しいイベントでした。途中フライングして涙を見せ、まだ卒業まで期間あるよ、これは卒業パーティーじゃないよ、とツッコミを食らいまくっていた人もいましたが、やっぱりこのゼミの居心地がよすぎて、一つ一つのイベントの終わりが余計に辛くなってしまうもの。しかし、それほどまでに楽しいクリスマスパーティーだったという証明ですよ。僕も本当に楽しかったです！

先生、OBの皆さん、PA班、ER班、4期生、5期生のみんな、思い出深いクリスマスパーティーを本当にありがとうございました！

